



凄い雨だった梅雨が明けて、厳しい暑さが続く夏になりましたね。

最近、連日ニュースや新聞で取り上げられている「B モーター社」私も名古屋市内を文：小川 康成  
走っていて、同社の前を通るときにそこだけ街路樹がない事を「変だなあ？」と思った記憶があり  
ましたが、急成長の裏に様々な法令違反が隠れていたようです。今回の一連の不祥事ですが、  
車の修理などを依頼していないから関係ないと思っていませんか？そうではなく、自動車保険契  
約者の皆さんに関係しています。

## ～ 保険金の不正請求 全ての方に関係あります。～

保険会社が自動車保険料を算出する際に使用している料率は、保険料算出機構がそれぞれ型式  
別に算出していますが、同じ型式のお車の全国での保険金総支払い金額により決めていますの  
で、不正な過剰請求をしていた車と同じ型式のお車を所有の方は、そのことにより料率が高くな  
っている可能性があるのです。自動車保険を使用した場合、保険金支払い金額に関係なく等級が  
下がり、翌年以降の保険料負担が大きくなるという規定の中、一人の不正請求や過剰請求によっ  
て同じ型式のお車を所有している方々に影響が出てきます。

## ～ 大切な愛車を故意に壊されたら ～

修理に預けた愛車が修理中に故意に傷つけられていたら、どうでしょうか？  
最終的に直して返すとは言え、壊れていないところまで壊して保険会社に修理代を水増し  
請求していたとなると、**プロとしての倫理が著しく欠けている。**と言わざるを得ません。

売上高 5,800 億円、中古車業界シェアナンバー1 (シェア 15%) という企業であって  
も、企業風土によっては今回のようなモラル欠如が発生します。

どのような事でも一緒ですが「大きいから、宣伝しているから安心」ではなく、**最終的  
にはお客さんご自身の目で信頼できる業者かを選択する必要がある**でしょう。

今回は「器物損壊」や過剰な修理など様々な法令違反が疑われており、社会的に不適合  
な企業である可能性があります。

## ～ 不正請求は「詐欺罪」～

自動車事故などで、保険を請求する事故と関係ないところまで見積もりに入っていたりす  
ることは実は珍しくなく、保険事故と関係ない部分の修理まで支払いすれば、全体の自動車  
保険の支払いが大きくなり、巡り巡って他の多くのお客様の保険料が上がる事に繋がります。  
保険もご契約ですので、支払うべきところは支払われたいといけません、本来支払え  
ない部分まで請求された場合は保険会社が支払いをお断りする事もあります。

また、**不正に保険金を請求した場合は「保険金詐欺」となり刑法の詐欺罪10年以下の懲  
役**というかなり重い罪になります。「保険だから」と軽い気持ちで余分なキズの修理代を請  
求した結果、思わぬ罪を背負う可能性もゼロではないのです。



ヨーロッパなど海外では自動車販売・修理関係者に自動車保険を販売させない国も多  
く学者や評論家の中には「本来そうあるべき」という意見もあります。理由は修理す  
れば儲かる立場の者が正しい事故の請求をする事は「利益相反関係」で難しいからで  
す。B モーターの件は正にその通りの事件でモラルが問われます。

## メンバー 近況報告

### 夏はやっぱり涼しい「鍾乳洞」

西井 紗輝子

猛暑が続いているので、子供とどこに遊びに行こうか考えたところ、4歳の子供のリクエストで郡上八幡の【大滝鍾乳洞】へ。上から水が垂れており、とても神秘的でかなり涼しく子供の驚いた表情や笑った顔が見れました！思ったよりも距離があり、冒険気分が味わえるので面白かったです。子供が小さくても（2歳くらい？）ベビーカーで入れる岐阜の【関ヶ原鍾乳洞】もおすすめの一つです。初めての鍾乳洞見学には最適です。



行ってみたい鍾乳洞は岩手の【龍泉洞】です。日本三大鍾乳洞の1つなんです♪

国の天然記念物にも指定されており、無数の鍾乳石や石筒、地底湖があるドラゴンブルーと称される地底湖の色を近いうちに是非見に行きたいと思っています。皆さんもおすすめの鍾乳洞があれば教えてください。



### 癒しの赤ちゃん

佐々 夏海

先日、高校時代の友人のもとに赤ちゃんが生まれたので会ってきました。生後3か月になる赤ちゃんを抱っこさせてもらいましたが、初めてそんなに小さい子を抱っこしたのでとっても軽くて驚きました。体が小さいのは勿論ですが、手も足も小さくてそこにいるだけでもずっと見ていられるかわいさでした。赤ちゃんは見るだけでもかわいくて癒されますね。

今までは小さい子供が特に好きというわけでもなかったのですが、友人に子供が生まれて以来、赤ちゃんや小さい子供がとてもかわいく思えるようになりました。以前は街中で子供がいても特に気に留めたことはなかったのですが、今では街中で赤ちゃんや小さい子を見かけると可愛いなと思って目が行ってしまいます。あまりジロジロ見るのも良くないと分かっているのですが… チラっと見て癒されております。

友人の子供が無事生まれてきたことも嬉しかったですが、学生時代から知っている友達が出産をして母親になったということにも、すごいなあと思って少し感動してしまいました。我が子が可愛くて仕方ないと言う友人を見て私も嬉しかったです。



### あゆパーク

古川 友架

娘が夏休みに入ってあゆのつかみ取り体験をさせたくて、郡上にある“あゆパーク”に行ってきました。最初は、「お魚気持ち悪そうだからいい」と乗り気ではなかったのですが、楽しいよと言うと乗り気に。先に人口的に作られた浅い川で遊び、待つ列が長くなってきたのであゆのつかみ取りしようかと並ぶと30分かかってしまいました。その間に自分より小さい子が捕まえているのを見て、大丈夫と思ったのか早くやりたいと待ち遠しくなっていました。いざ順番が来るとすみっこにいたあゆをすぐに両手で捕まえ、喜んでいました。思ったより早く捕まえてびっくり。その後はあゆを追いかけてなかなか捕まえられずにいました。捕まえてもスルッと逃げてしまったり…。捕まえたあゆは買い取りなので食べられる5匹までねと、なんとかから匹捕まえてくれました。もっと捕まえたかったと、楽しかったみたいです。捕まえたあゆと塩焼きを交換してもらい、あゆの塩焼きを美味しくいただきました。お腹は苦いと言っていたのですが、美味しそうに食べていました。冷たい川に入ったり、川遊びもできて楽しい夏の思い出ができました。

